

SPD Ortsverein Mainhausen, Dienstag, 4. Oktober 2016

SPD Kartoffelfeuer: Guter Zuspruch trotz mäßigem Wetter

„Das Fest hat sich im Mainhäuser Kalender etabliert und ist ein Highlight im Herbst“

Traditionell am 03. Oktober lud die SPD Mainhausen wieder zum Kartoffelfeuer an den Mainflinger Badesee ein. Trotz der mäßigen Wetterlage war das diesjährige Kartoffelfeuer wieder sehr gut besucht.

„Wir freuen uns sehr, dass unser Kartoffelfest auch in diesem Jahr wieder sehr guten Anklang bei der Bevölkerung gefunden hat. Besonders für Familien ist das Fest am Badesee mit Kinderprogramm ein kleines Highlight im Herbst geworden. Die Besucher haben das Event mittlerweile fest im Kalender und wissen die selbstgemachten Spezialitäten zu schätzen“, freut sich der stellvertretende Vorsitzende Frank Kollmus.



Wie immer standen frisch gekochte Kartoffelsuppe aus der Feldküche der Mainflinger Feuerwehr sowie Reibekuchen mit Apfelmus und Knobi-Dip und herbstliche Kuchenspezialitäten auf der Speisekarte.

Für die kleinen Besucher gab es Bootsfahrten mit der DLRG auf dem See und Stockbrot konnte am Lagerfeuer gebacken werden.

„Besonders erfreut hat uns, dass auch das bescheidene Wetter die Besucher nicht abgehalten hat. Unser besonderer Dank geht an die DLRG und die Feuerwehr Mainflingen für die Unterstützung“, so Kollmus abschließend.

www.spd-mainhausen.de

